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AG du CQ Bercy – Espace G. Lamé - 23/03/2023 
 

Liste des présents à au moins l’une des AG

NOM PRENOM PRESENT 

AKUE Ludi Excusée 

BROU Hélène  

BRUNEAU Olivier  

CHABANE Rania  

DELPONT Christine Présente 

DESMEAUX Pascal Présent 

FERLICOT Julien  

FRADET Anne-Hélène  

GASCON Laurence Excusée 

HASMONAY Eric Excusé 

IRACANE Christophe Présent 

LAHAYE Laure Présente 

MADRIERES Dylan Présent 

MESME Xavier  

PAILLARD Yves Présent 

NOM PRENOM PRESENT 

PATALIER Françoise Présente 

PATISSIER Vincent  

PERNEE Patricia Excusée 

PESCATORE Julien  

PIQUEMAL Damien Présent 

PLANTARD Jacques  

POINET Jean-Yves  

RAVENTOS Cristina Présente 

SANTER Josselyne Présente 

SANTOROMITO Egina  

SZLIWKA Didier  

TEMPLERAUD Chantal  

TISSEUIL Mathieu  

WILLEM Christine Excusée 

ZERROUNI Nawal Présente 

AG en présence de Michel Gutierrez, coordinateur du conseil de quartier de Bercy (Mairie du 
12ième) 

 
Suite sur les comptes rendus reçus et nouvelle questions : 
 

 

Dans le compte rendu reçu le 22 mars, nous avons enfin obtenu un début de 
réponse sur l’avancement du projet BP 2019 « Sécurisons les déplacements de 
toutes et tous (2019, Paris 12) prévoyant l’installation de 8 pompes à vélo (une 
par quartier et une dans le bois de Vincennes) » Nous prenons acte de la 
réponse qui informe que ce type de matériel n’est plus installé par la Mairie 
de Paris sur l’espace public mais en façade des Vélobox.  Il est regrettable 
d’obtenir cette réponse négative si tardivement après des multiples relances. 
Le budget et le projet ayant été voté, les conseillers de quartier sont déçus de 
voir une de leur idée qui n’aboutira pas. 
(Pourtant ce type d’installation est présent ailleurs dans Paris et à Charenton 
le Pont). 

 
Nous souhaitons donc que soit étudiée l’implantation d’une vélobox dans le 
quartier de bercy, en remplacement des arceaux vélos présent aux 25 rue de 
Pommard ou proximité de la cinémathèque.  
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 Rénovation et de  remise  en  service  de  la  fontaine  Canyoneaustrate « La Mairie    
est    en    attente d’éléments complémentaires mais les services semblent confirmer que 
l’affaissement de la structure de la fontaine ne permettent pas sa remise en eau.  Un 
projet de végétalisation de celle-ci pourrait être envisagé moyennant échange avec les 
ayant-droits de l’artiste et selon étude de la compatibilité de ce projet avec les usages du 
site (forte fréquentation et sollicitation par les usages de l’Accor Aréna) » 

 
Les conseillers de quartier ont émis de nombreuses alertes sans succès auprès de la Mairie sur 
la détérioration de cette fontaine. Cette détérioration étant due en partie aux activités 
annexes de l’Aréna sur cette fontaine (Cours de tennis notamment). Dans la formulation de 
votre réponse nous comprenons maintenant que la Mairie cautionne les usages de l’Accor 
Aréna sur cette parcelle et la fontaine et favorise ainsi une activité commerciale au détriment 
du patrimoine.  
Le projet lauréat voté pour un budget de  1 220 000 €, comporte une partie pour réaménager 
l’ensemble de la place avec végétalisation et installation de brumisateur… Nous demandons 
donc la poursuite de l’étude du projet dans sa globalité et de revenir vers nous. 

 

Discussions : 
 

 Ouverture de la boite de nuit le phantom à l’Accor Arena, inquiétude du conseil de 
quartier et de l’impact sur les riverains. 

 

 Fermeture d’une classe de maternelle à Lachambeaudie, inquiétude sur le futur et le 
devenir des écoles du quartier (impact bercy charenton). 

 
Budget  
 
Le Conseil de quartier vote à l’unanimité un budget d’investissement pour le cinéma itinérant 
à hauteur de 600 € pour rachat du vidéoprojecteur (enveloppe mutualisé). 
Vote d’une enveloppe de principe sur le budget de fonctionnement de 400€ alimentaire pour 
le pique-nique du 18 juin. 
 
Le conseil de quartier considère avoir un budget de fonctionnement en année pleine pour 
financer ses animations malgré l’imputation du magicien 844€ TTC de la fête de Bercy du 10 
décembre sur 2023. (Reliquat à trouver sur les autres CQ ?) 
 

Demandes du CQ (nouvelles): 
 

 Une conseillère de quartier demande à ce que des actions de sensibilisations à la gestion 
des déchets soient effectuées en porte à porte dans les immeubles du parc social par les 
agents de la ville pour éviter les actes d’incivilités (poubelle par la fenêtre…). 
 

 Quand aura lieu le prochain CSPDA ? 
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 Des travaux semblent avoir lieu rue baron leroy , à quoi correspondent-ils ? Immeuble, 
voierie ? Avons-nous des dates pour l’ouverture de la rue Baron Leroy jusqu’au 
tramway ?  

 

 Remarquer d’un conseiller de quartier sur le positionnement du coussin berlinois du 
début de la rue de Bercy trop proche du passage piéton. En cas de pluie, une voiture 
pourrait déraper sur le plastique en freinant.  

 

 Présence de véhicule devant le bar à Chicha (Le Midnight) du 1 place Lachambeaudie et 
de scooter en surnombre sur le trottoir.  

 

 Rodéo urbain nocturne rue de Bercy et rue de pommard.  

 
 
Calendrier des réunions et des animations 2023 : 

 La MVAC octroie l’utilisation de l’EGL par le CQ un jeudi par mois. Les prochaines 
réunions auront lieu les jeudis, 20/4, 11/5, 25/5 (préparation du pique-nique du 18/6) 
et 22/6 de 19h à 21h. 
 

 Pique-nique de quartier à l’Orangerie du parc de Bercy : Dimanche 18 juin 2023 
(demande d'accès à l'EGL pour stockage et logistique du vendredi 16 juin au soir au 
dimanche 18 juin soir). – Autorisation en cours par le pôle démocratie auprès de la 
préfecture. 

 
Damien Piquemal, Trésorier du CQ Bercy 
 
Date de la prochaine réunion : le 20 avril 2023 à 19h Espace Gabriel Lamé. 


